

過去5年の顕彰者（令和2年度～令和6年度）

年度	氏名または組織名	活動内容
2	梅津 美江 さん	15年以上にわたり、伊佐沢小学校児童たちが行う「少年少女念佛踊り」の着付けボランティアを行っており、発表に向けた保護者向けの着付け教室の講師や発表当日の子どもたちへの着付けの師匠として尽力している。
	菊池 つね子 さん	42年の長きにわたり、平野コミュニティセンターの管理人業務と並行し、地域活動や花の植栽などの環境美化活動にも尽力しており、明るい地域づくりに大きく貢献している。
3	長井市宮・小桜街区まちづくり協議会	平成23年以降、撞木川（撞木橋から東側交差点までの一本）の護岸及び河川内の除草とゴミ拾いを協議会と地域住民が連携して実施している。この場所は、梅花藻が美しく咲くスポットとして、まち歩きのコースにもなっており、訪れる多くの方々を楽しませてくれるとともに、撞木川一帯の環境保護と景観保護に大きく貢献している。
	宮内地区	昭和60年以降、37年の長きにわたり、長井大江線沿線の花壇に、春と秋の年2回、花の植栽を実施している。例年、地区内の全戸が参加し、植栽や年間を通しての維持管理を行っており、県道を通り長井市を訪れる方々に癒しを与え、明るい地域づくりに大きく貢献している。
3	草岡新町地区	平成2年以降、32年の長きにわたり、草岡新町十字路付近と集落センター十字路付近の沿道花壇に花の植栽を実施している。例年、子ども会や子ども育成会など約200人が参加し、植栽や年間を通じての維持管理を行うことで世代間交流が生まれており、明るい地域づくりに大きく貢献している。
	宮地地区	昭和61年以降、36年の長きにわたり、宮地公民館前と県道長井白鷹線沿いの花壇に花の植栽を実施している。例年、地区民全員が参加し、植栽や年間を通じての維持管理を行っており、コロナ禍にはメッセージを添えた植栽を行うなど、明るい地域づくりに大きく貢献している。

年度	氏名または組織名	活動内容
4	川原沢集落センター花愛好会 管理者 蒲生 みつ さん	平成15年以降、19年の長きにわたり、川原沢集落センター前市道川原沢地内南部西横線沿いに花の植栽を実施しており、日々の細やかな管理で明るい地域づくりに大きく貢献している。
5	平野小学校 学校支援ボランティア	平成14年以降、梅津氏を中心とした有志6人で、平野小学校の花壇の環境整備のほか、学用品の補修など学校教育全般における支援を行っている。昨年の創立130周年記念の際には、6年かけて平野小獅子踊りの浴衣を一から仕立て、子どもたちは華やかな衣装を着て踊ることができた。また、家庭科実習の補助に入り、子どもたちと交流しながら学習支援を行っている。
	伊佐沢念佛踊り保存会	大正初期の結成以降、「念佛踊り」を地区の財産として残そうと活動している団体。伊佐沢小学校児童に少年少女念佛踊りの練習指導を続けており、子どもたちへ伝統文化の大切さを教え、地域への愛着や誇りを育てている。保存会メンバーと子どもたちが共に踊る地区イベントは地域住民の楽しみの1つになっており、伝統文化の継承だけでなく、明るい地域づくりにも大きく貢献している。
6	長渡地区	20年の長きにわたり、九野本旧JA平野支店東側交差点内と県道長井白鷹線沿いの花壇に花の植栽を実施している。毎年、班ごとに作業内容を循環させ、地区住民で協力して細やかな維持管理を行っている。見る人の心を温かくするとともに、植栽活動を通じた近隣住民同士の交流を生み出しており、地域の環境美化向上と地域活性化に寄与している。
	長井上下水道工業協同組合 青年部	平成15年頃から、あやめ祭りの期間前にあやめ公園内の清掃活動や噴水設備設置、駐車場の環境整備を行っている。期間中も設備のメンテナンスを行い、来場者は気持ちよく祭りを楽しむことができている。さらに、ながい水まつりの際には上下水道課と連携して「上下水道展」を開催し、幅広い世代が“水”に親しむ機会を創出しており、「水と緑と花のまち長井市」のまちづくりに大きく貢献している。
6	Let's Lock 花プロジェクト	平成20年頃、あやめ公園駅で多発していた自転車の盗難被害を防止するため、高校生の発案で組織が発足。発足から17年間、駐輪場の自転車の施錠確認や、駅の利用者に施錠の声掛けを実施し、盗難被害を防止するとともに市民の防犯意識の醸成を図っている。あわせて長井工業高校前やあやめ公園駅前において花苗の植栽や清掃活動を行うなど、地域の環境美化にも寄与している。

※活動内容は、顕彰当時の内容です。

※一部の方のみ掲載しています。